



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 583
18 de noviembre de 2019

La Universidad Central del Ecuador será sede de la Asamblea de Migrantes, Refugiados y Retornados

International Migrant Alliance, (IMA), con el apoyo de la Dirección de Vinculación con la Sociedad de la Universidad Central del Ecuador realizó el sábado 16 de noviembre la Asamblea de Migrantes, Refugiados y Desplazados con el fin de debatir las causas que generan una migración forzosa y posibles acciones para proteger a los extranjeros.

En entrevista para Radio Universitaria, Miriam Jaramillo, Presidenta de la Alianza Internacional de Migrantes a nivel europeo y parte del IMA, señaló que las personas que salen de su lugar de origen lo hacen por distintos factores como políticas de austeridad e incluso cambio climático. Dijo que los extranjeros que llegan a un lugar aportan en la producción de un país, es decir que trabajan y consumen, además aportan a nuevas formas de cultura que nacen de esa mezcla de identidades.

Jaramillo se refirió a la xenofobia que puede surgir en los países que reciben a migrantes, dijo que los medios de comunicación juegan un papel muy importante al magnificar un acontecimiento que provenga de una comunidad extranjera creando un imaginario que afecte o favorezca al migrante.

El evento se realizó en el Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador de 08:00 a 18:30, durante la jornada se desarrollaron 3 mesas de diálogo sobre inmigración a países desarrollados, migrantes retornados, y movilidad interregional. **AC**

